
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

24. September 2018

Beginn: 16:00
Ende: 17:15
Anwesende: Kris, Daniel, Nadine, Peter, Claire, Dennis, Flo G., Marc, Jonas L., Jonas T.,

Arthur, Malte
Redeleitung: Marc
Protokoll: Daniel
Newsletter:

Post
• In K313 wurde Asbest nachgewiesen, entsprechend sollten die Wände dort
nicht bearbeitet werden, auch nicht mit Klebeband oder Ähnlichem.

Termine Datum
Tutorenschulung 05.10.–06.10. am Freitag ab 15:00 Uhr, am Samstag ab 09:27 Uhr.
OWO 08.10.–12.10.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Seminar-Eval Christopher und Justus Wir fragen bei den beiden nach.
Seminarhäuser Nadine Läuft, wir erwarten bald neue Ergebnisse.
Feedback Studibefragung Peter
Tafelwand Carsten Wir haben jetzt die Asbest-Befunde, Cars-

ten kann also loslegen.
Hygenie-Box Saskia Läuft.
Rollo Daniel Wir warten auf die Rückmeldung des Haus-

meisters.
WISH Justus Neu an Justus übergeben.

TOP 1: nächste Sitzungen
Die nächste Sitzung wird am OWO-Donnerstag, also am 11.10. um 17:10 Uhr stattfinden,
die folgenden Termine werden dort ausgemacht.

TOP 2: Come Together
Morgen um 10:00 Uhr wird sich das „comeTogether“ des Studierendenwerks vorstellen, Claire geht für
uns dahin.

1



Die BK
ist ab-
geschlos-
sen, al-
lerdings
haben
beide Men-
schen,
die auf
der Zwei-
erliste
standen,
abgelehnt.
Es gab
allerdings
nach dem
Ausschrei-
bungs-
text nur
eine Per-
son, die
die BK
für tat-
sächlich
geeignet
hielt. Es
wird al-
so über-
legt, wie
mit der
Stellen-
ausschrei-
bung um-
gegan-
gen wer-
den soll.
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TOP 3: Rechte bei Einsichten
Flo G. und Daniel haben sich mit Rechten bei Klausureinsichten beschäftigt, waren in der Rechtsbe-
ratung des AStAs und haben unter anderem ein Urteil des Europäischen Verfassunggerichts gefunden,
das Klausurergebnisse als persönliche Daten ausweist. Das bedeutet also, dass man seine Klausuren,
insbesondere seine Antworten und die entsprechenden Korrekturanmerkungen, auch abfotografieren
können sollte, effektiv sollte man eine Kopie seiner Klausur erhalten dürfen. Wir beraten, ob wir das
Thema in den FBR einbringen und fragen wollen, ob man eine Kopie seiner Klausur anfertigen darf.
Flo und Daniel arbeiten eine Überischt aus, welche Rechte Studierende haben.

Kurz-TOP 4: BK Geometrie W2 Tenure Track
Die BK ist abgeschlossen.

Kurz-TOP 5: Vortrag
In der OWO wird es keine Freizeitvorträge geben, sondern entsprechende Präsentationen über Chor,
Theater, Fachschaft und Ähnliches. Daniel will sich darum kümmern und die Vorträge halten.

TOP 6: TUCaN-Probleme
Es gab letztens einen runden Tisch „Campus-Management“. Die studentische Vertreterin dort konnte
auf Anhieb nicht alle Probleme nennen, die Studierende mit TUCaN haben, deshalb wollen wir Pro-
bleme sammeln. Wir finden auf Anhieb schon eine ganze Menge davon. Wem noch etwas einfällt, kann
sich gerne an peter@mathebau.de wenden, Peter meldet das dann zurück.

B-TOP 7: → siehe B-Teil

TOP 8: Umgang mit SHKen
Es gibt einige Schwierigkeiten mit der Einstellung der SHKe. Uns fällt auch auf, dass das studentische
Interesse an Übungsleiterjobs in den letzten Jahren stark zurückgegangen ist. Wir sammeln sehr viele
Probleme, die wir mit dem aktuellen System haben und uns fallen viele Unklarheiten undWidersprüche
auf. Marc sammelt alles, wir wollen diese Punkte demnächst bei Andi ansprechen.

TOP 9: Terminkollisionen im ersten Semester
Jonas L. hat sich den Stundenplan der Erstsemester für’s kommende Semester angeschaut, einige
Kollisionen entdeckt und mit den Veranstaltern geklärt. Zukünftig sollen wir uns bei solchen Vorfällen
direkt an lehrveranstaltungen@mathematik. . . wenden.

TOP 10: ATM-Treffen
Wir wollen die regelmäßigen ATM-Treffen mit den neuen ATM wieder aufleben lassen. Daniel schaut
nach, welche der ATM neu am Fachbereich angefangen haben und in der OWO-Sitzung wird jemand
gesucht, der sich um die Organisation kümmert.
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TOP 11: KoMa
Flo G. hat Leute gesucht, die Interesse an der nächsten KoMa in Erlangen haben, da die Deadline
zur Anmeldung schon am 30.09. ist. Bisher haben sich noch nicht so viele Leute gemeldet, wie wir
hinschicken könnten. Wir entscheiden einstimmig, die Interessierten Flo G, Kate, Nadine und Micky zur
nächsten KoMa entsenden zu wollen; wenn sie tatsächlich mitfahren wollen, sollen sie sich anmelden,
Flo kümmert sich um die Organisation. Weitere Interessierte können sich also noch bei ihm melden.

3


